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Abstract (en)
[origin: US2021254911A1] An exchanger system comprising two heat exchangers, a bypass line which extends between an inlet and an outlet,
a line connected between the bypass line and a first orifice of each heat exchanger, a return line connected to two second orifices of the two
heat exchangers and to the bypass line, three valves, and a controller which commands each valve alternately to open or to close. With such an
arrangement, the intensities of the pressure peaks due to plugs are limited by distribution of the flow of the heat-transfer fluid in two parallel lines.

Abstract (fr)
L'invention concerne un système d'échangeur (100) comportant deux échangeurs thermiques (102a-b), une canalisation de dérivation (104) qui
s'étend entre une entrée (106a) et une sortie (106b), une canalisation (112a-b) connectée entre la canalisation de dérivation (104) et un premier
orifice (108a-b) de chaque échangeur thermique (102a-b), une canalisation de retour (114) connectée à deux deuxièmes orifices (110a-b) des deux
échangeurs thermiques (102a-b) et à la canalisation de dérivation (104), trois vannes (116a-c), et une unité de contrôle qui commande chaque
vanne (116a-c) alternativement en ouverture ou en fermeture.Avec un tel arrangement, les intensités des pics de pression dus à des bouchons sont
limitées par répartition du flux du fluide caloporteur dans deux canalisations en parallèle.
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